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Tag der Ein- und Ausblic
ke

 
 

Besuchen Sie den Bundes-Tag 
am 6. September 2015
Dieser Text ist in leichter Sprache 
geschrieben. Sie können ihn so 
besser verstehen.





Willkommen im Bundes-Tag
Liebe Besucher.

In Deutschland leben viele Menschen.
Sie müssen sich verstehen.
Dafür brauchen sie Regeln.
Die Regeln heißen Gesetze.
Die Gesetze macht der Deutsche Bundes-Tag.
Der Bundes-Tag ist in Berlin.

Die Menschen können den Bundes-Tag besuchen.
Der Bundes-Tag lädt alle Menschen dieses Jahr am  
6. September ein.
Der Bundes-Tag hat auch viele Angebote für Menschen 
mit Behinde-rung.

Der Bundes-Tag erklärt heute seine Arbeit.
Dieser Text sagt, wann und wo.

Der Bundes-Tag wünscht viel Spaß beim Besuch.



Das zeigt der Bundes-Tag heute
Heute können Sie den Bundes-Tag besuchen. 
Es ist ein besonderer Tag. 
Der Tag heißt: Tag der Einblicke und der Ausblicke.
Die Besucher können viel sehen.

Der Bundes-Tag hat mehrere große Häuser.
Sie können 3 große Häuser besuchen.
Die Häuser haben Namen:

•	 Das Reichs-Tags-Gebäude.
•	 Das Paul-Löbe-Haus.
•	 Das Marie-Elisabeth-Lüders-Haus. 

Sie können heute auch Politiker treffen.
Sie können heute mit den Politikern reden.



Um 9 Uhr öffnet der Bundes-Tag
Sie können ab 9 Uhr den Bundes-Tag besuchen.
Sie können bis 18 Uhr im Bundes-Tag bleiben.

Sie müssen sich nicht anmelden.
Sie können einfach kommen.

Am Eingang stehen Wächter.
Die Wächter passen auf den Bundes-Tag auf.
Die Wächter durchsuchen die Sachen von den Besuchern.
Das ist wichtig.
Alle Besucher sollen sicher sein.



Sie können heute viel sehen.
Der Bundes-Tag erklärt heute seine Arbeit.

Sie können viel im Bundes-Tag sehen.
Sie können viel im Bundes-Tag lernen.
Sie können im Bundes-Tag auch spielen und gewinnen.
Der Bundes-Tag gibt Ihnen kleine Geschenke.
  
Sie können sich die Räume im Bundes-Tag ansehen. 
Menschen erklären alles über den Bundes-Tag.
Vieles ist in schwerer Sprache.
Es gibt aber auch Angebote für Menschen mit Behinderung.

Sie können heute auch Musik hören.
Sie können im Bundes-Tag auch etwas essen.
 



Im Reichs-Tags-Gebäude können Sie 
viel sehen
Sie können sich das Reichs-Tags-Gebäude ansehen.
Menschen zeigen Ihnen das Reichs-Tags-Gebäude.

Sie können auch den Plenar-Saal besuchen.
Im Plenar-Saal reden Politiker mit anderen Politikern.

Um 13 Uhr spricht ein Mensch im Plenar-Saal über den 
Bundes-Tag.
Der Mensch spricht in leichter Sprache.

Die Politiker arbeiten im Bundes-Tag in Gruppen.

Sie können in Gruppen besser arbeiten.
Die Gruppen heißen Fraktionen.
Im Bundes-Tag gibt es 4 Fraktionen.

Sie können die Fraktionen im Reichs-Tags-Gebäude  
besuchen.

Sie können auch die Glas-Kuppel auf dem  
Reichs-Tags-Gebäude be-suchen.

Von der Glas-Kuppel können Sie die Häuser vom  
Bundes-Tag sehen. 

Von der Glas-Kuppel können Sie auch ganz Berlin sehen.



Im Paul-Löbe-Haus können Sie viel 
sehen
Sie können sich das Paul-Löbe-Haus ansehen.
Menschen zeigen Ihnen das Paul-Löbe-Haus.
Sie reden auch über die Arbeit im Paul-Löbe-Haus.

Im Paul-Löbe-Haus können Sie auch Kunst-Werke sehen.
Menschen zeigen Ihnen die Kunst-Werke.

Im Paul-Löbe-Haus reden Menschen auf einer Bühne.
Sie reden über die Arbeit des Bundes-Tages.

Im Paul-Löbe-Haus gibt es viele Tische.
Die Menschen an den Tischen helfen Ihnen.
Sie können hier viel über den Bundes-Tag lernen.
Sie können Texte und Bilder mitnehmen.

Im Paul-Löbe-Haus können auch Kinder spielen.
Es gibt einen Bereich für Kinder.



Im Marie-Elisabeth-Lüders-Haus  
können Sie viel sehen
Sie können sich das Marie-Elisabeth-Lüders-Haus ansehen.

Hier gibt es einen Raum mit vielen Büchern.
Die Menschen im Bundes-Tag müssen viel lesen.
Der Raum heißt Bücherei.

Hier gibt es auch einen Raum mit vielen Texten.
Die Menschen im Bundes-Tag schreiben viele Texte.
Der Bundes-Tag sammelt alle Texte in diesem Raum.
Der Raum heißt Archiv.

Menschen zeigen Ihnen die Bücherei und das Archiv.

Im Marie-Elisabeth-Lüders-Haus gibt es viele Tische.
Die Menschen an den Tischen helfen Ihnen.
Sie können hier viel über den Bundes-Tag lernen.
Sie können Texte und Bilder mitnehmen.

Im Marie-Elisabeth-Lüders-Haus können auch Kinder 
spielen.
Die Kinder können hier malen und basteln.
Sie können Kunst-Werke machen.



Sie hören viel Musik
Vor den Häusern des Bundes-Tages hören Sie Musik.  

Haben Sie Fragen?
Schreiben Sie uns:

Deutscher Bundestag
Besucherdienst
Platz der Republik 1
11011 Berlin
E-Mail: besucherdienst@bundestag.de

Oder rufen Sie uns an:

Telefon 030 227-32152

www.bundestag.de/besuche
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